ATTESTATION COMPLEMENTAIRE AU CERTIFICAT SANITAIRE (ANNEXE IX DE
L'ARRETE N° 2014-333 DU 13/02/2014) N° EN LIEN
AVEC L’EPIDEMIE DE PESTE PORCINE AFRICAINE / COMPLEMENTARY DOCUMENT
TO THE HEALTH CERTIFICATE (APPENDIX IX OF THE DECREE N° 2014-333 OF THE
13/02/2014) N° LINKED TO AFRICAN SWINE FEVER
EPIDEMIC

Denrées alimentaires ou produits destinés a I’alimentation animale / Foodstuffs or
products intended to animal consumption

Je soussigné, vétérinaire officiel, certifie que les
produits concernés par cet envoi respectent les exigences suivantes / I the undersigned,
, being an Official Government Veterinarian,
certify in relation to the products concerned by this export that they satisfy to the following
requirements:

- Les produits sont issus d’animaux qui ont été détenus a (nom du pays) / Products are derived
from animals that were held in (name of the country):

Et abattus a (nom du pays) / and slaughtered in (name of the country).

- Pour les produits a base de suidés destinés a 1’alimentation animale / For products of suidae
intended to animal food:

o Les produits sont issus d’animaux détenus et abattus dans des pays indemnes de peste
porcine africaine ou qui 1’étaient au moins 15 jours aprés la date d’abattage /
Products are derived from animals held and slaughtered in countries free of african

swine fever at least fifteen days after the slaughter date.
ET/AND o Le pays de provenance des produits concernés par cet envoi est indemne de peste
porcine africaine / the export country of the products concerned by this export free of

african swine fever.

Faita/In: Date / Date of issue:
Signature et cachet du vétérinaire officiel / Signature and stamp of the official veterinarian




